
 

 

ACTA CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL  
 

CELEBRADO EL DÍA 17 DE SEPTIEMBRE DE 2024 EN EL SALÓN DE PLENOS DEL 
AYUNTAMIENTO DE RIBA-ROJA DE TÚRIA.   

 
Asistentes: 
 
Dª. Eva Lara Catalá – Presidenta 
Dª. Patricia Saez – Directora CEIP Cervantes 
D. Juan José Caro  - Rpte. Profesores FSI 
D. Diego Rita – Rpte. AMPA Asunción de Nuestra Señora 
Dª Carmen Miquel Bononad – Rpte. IES públicos 
Dª Patricia Ruiz Gómez – Rpte. Educación privada y concertada 
Dª. María Pilar Crespo Ibáñez – Representante AMPA IES El Quint 
Dª. Inmaculada Lagunas Bautista – Representante AMPA IES Pla de Nadal 
Dª. Marcela Cecere -  Rpte. AMPA Eres Altes  
Dª. Anna Gloria Fonfría Pérez – Rpte. profesores SETPV 
Dª. Llum Molina i Gil – Representante de CCOO. 
D. Arturo Jodar Lavara – Secretario del Consejo. 
 
Excusan su ausencia los miembros no presentes. 
 
 
Siendo las diecisiete horas y cuarenta minutos las personas relacionadas al inicio de la 
presente acta se reúnen para tratar el siguiente orden del día: 
 
 
1º - Aprobación acta anterior de 16 de julio de 2024. 
 
Eva Lara pregunta si hay algún comentario sobre el acta que hay que aprobar. 
 
Al no haber comentarios se aprueba por unanimidad de los presentes. 
 
 
2º - Aprobación usos de espacios en los centros escolares. 
 
Arturo Jodar explica que en el pasado Consejo Escolar Municipal se aprobaron una 
serie de solicitudes de espacios en las instalaciones escolares municipales y que desde 
la fecha se han recibido más solicitudes que se tienen que tratar en este Consejo. 
Informa que lo solicitado por los diferentes clubs ha sido revisado en el departamento 
de Educación y se ha comprobado que se pueden realizar.  Se adjunta anexo. 
 
Se pasa a votación siendo aprobadas por unanimidad. 
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Se acuerda que se enviará a todos los centros y a todas las entidades solicitantes el 
cuadrante de uso del espacio educativo. 
 
María Pilar Crespo pregunta si las actividades organizadas por el AMPA en el IES El 
Quint también tienen que aprobarse en el Consejo Escolar Municipal. 
 
Eva Lara contesta que al tratarse de un edificio dependiente de Conselleria no es 
necesario. 
 
Eva Lara informa que se está a la espera de la firma de un convenio con la Conselleria, 
para el uso por parte del Ayuntamiento de las instalaciones del IES Pla de Nadal tal y 
como se está haciendo con la Escuela Oficial de Idiomas. 
 
3º Información Consejo de Infancia y Adolescencia 
 
Eva Lara informa que tiene la intención de contratar una empresa, asociación, etc… 
que pueda dinamizar el Consell de Infancia y Adolescencia para darle el protagonismo 
que se merece. 
 
También se pretende solicita la subvención que promueve la Conselleria. 
 
Sigue diciendo que está abierta a sugerencias por parte de los centros y de las AMPAS 
para poder dar más visibilidad al Consejo, tal y como se ha hecho este año con la 
participación de niños y niñas del Consejo en el pregón de las fiestas locales. 
 
En breve se enviará un correo electrónico a los centros para elegir nuevos 
representantes por si alguno/a ha causado baja. 
 
Llum Molina informa que ECOMBES tiene una aplicación que va sumando puntos 
cuanto más se recicla, propone que se puede ofrecer algún tipo de incentivo a los que 
más puntos tengan como por ejemplo una tablet o algo similar. 
 
Eva Lara dice va a haber una intervención específica en los centros por parte del 
ayuntamiento, impulsada por Hidraqua en colaboración con Eldiario.es, para trabajar 
contra el negacionismo del cambio climático y por la sostenibilidad, una campaña 
dirigida al alumnado, tanto de primaria como de secundaria. 
 
 
4º Valoración Escuela de Padres 2023-2024 (Crèixer Juntes) y propuestas de mejora: 
programa Iniciativa Social. 
 
Eva Lara explica que el año pasado le llego una propuesta de crear una Escuela de 
Padres Municipal. Desde el Ayuntamiento se promovieron una serie de charlas que no 
tuvieron el respaldo esperado por parte de padres y madres. 
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Por este motivo y siendo que la FAMPA organiza temas similares, por lo que se puede 
organizar a través de ella, el Ayuntamiento este año no organizará ningún acto. 
 
Marcela Cecere dice que el año pasado no se sincronizó bien el tema y se organizaron 
actos parecidos por parte de las AMPAS. 
 
Eva Lara informa que hay una fundación que tiene una Escuela de Padres muy 
interesante. Por parte del Ayuntamiento se puede poner en contacto esta fundación 
con las diferentes AMPAS para que estás organicen lo que crean más interesante. 
 
Inmaculada Lagunas pregunta que quién se haría cargo del coste. 
 
Eva Lara contesta que tendrían que ser las AMPAS, aunque si se ponen de acuerdo 
todas, se podría estudiar por parte del Ayuntamiento. 
 
Eva Lara anuncia que la intención del Ayuntamiento es aumentar el importe de la 
subvención que concede a centros educativos y AMPAS. 
 
Patricia Sáez dice que sería interesante organizar algún acto que sea para toda la 
comunidad educativa. 
 
Eva Lara dice que se le haga llegar cualquier sugerencia para poder estudiarla. 
 
 
5º Cambios para el curso 2024-2025 que sea importante trasladar al área desde las 
AMPAS y/o Centros. 
 
 
Eva Lara pide a las direcciones de los centros y a las AMPAS, que si tienen pensado 
realizar cualquier cambio con respecto al curso anterior que se le traslade para poder 
estudiarlo. 
 
 
6.- Ruegos y preguntas. 
 
Ana Gloria Fonfría informa que en el colegio Camp de Túria se ha creado un aula UECO 
(unidad especial en centro ordinario) donde se han matriculado 3 alumnos. 
 
Eva Lara dice que Ana Fonfría le ha trasladado la posibilidad de subscribirse a 
Cinemateca diciendo que si están interesados todos los centros la subscripción podría 
ser a cargo del Ayuntamiento. 
 
Eva Lara dice que los centros y AMPAS que todavía no han solicitado la subvención del 
Ayuntamiento lo hagan lo antes posible para agilizar el trámite. 
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Inmaculada Lagunas pregunta cómo ha ido la campaña del bono vuelve al cole con el 
comercio de Riba-roja, ya que ha habido familias que no lo han podido pedir por no 
haberse enterado. 
 
Eva Lara explica que se ha hecho la publicidad igual que otros años y que el 
departamento no ha recibido muchas quejas sobre el proceso, todo lo contrario, tanto 
las familias como los comercios han agradecido la agilidad de todo el proceso. 
 
María Pilar Crespo pregunta si se puede aumentar el importe ya que este año se ha 
quitado la subvención a las actividades extraescolares. 
 
Se explica que este año se ha aumentado la cuantía del bono a todas las familias. 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las dieciocho horas 
y veinticinco minutos. 
 
 
Arturo Jodar Lavara     Fdo. Eva Lara Catalá 
Secretario      Concejala de Educación. 
 
 
 
 
 
 
 

Id
e
n
ti
fi
c
a
d
o
r 

J
s
a
F

 K
6
z
d
 1

o
J
L
 +

K
A

l 
G

c
1
3
 9

7
V

C
 M

W
A

=

U
R

L
 h

tt
p
s
:/
/o

fi
c
in

a
v
ir
tu

a
l.
ri
b
a
rr

o
ja

.e
s
/P

o
rt

a
lC

iu
d

a
d

a
n

ia
/v

e
ri
fy

D
o

c
s
.j
s
p

Firmado por: ARTURO JODAR LAVARA

Departamento: CERTIFICADO ELECTRONICO DE EMPLEADO PUBLICO

Fecha firma: 24/09/2024 9:27:34 CEST

Firmado por: EVA LARA CATALA

Departamento: CERTIFICADO ELECTRONICO DE EMPLEADO PUBLICO

Fecha firma: 25/09/2024 19:34:28 CEST



 

 

ANEXO ESPACIOS SOLITADOS 
 
 

ASOCIACIÓN CENTRO SOLICITUD DIAS HORAS ESPACIOS 

CLUB BASQUET RIBA-ROJA CAMP DE 
TÚRIA 

BALONCESTO 
INICIACIÓN MARTES Y JUEVES 16:45 A 18:00 PISTA DE 

BALONCESTO 
CLUB FUTBOL SALA RIBA-
ROJA CERVANTES ENTRENAMIENTO LUNES 17:15 A 18:30 PISTA FUTBOL SALA 

CLUB FUTBOL SALA RIBA-
ROJA CERVANTES ENTRENAMIENTO JUEVES 17:15 A 19:45 PISTA FUTBOL SALA 

CLUB FUTBOL SALA RIBA-
ROJA 

CAMP DE 
TÚRIA ENTRENAMIENTO LUNES 18:30 A 19:45 PISTA FUTBOL SALA 

CLUB FUTBOL SALA RIBA-
ROJA 

CAMP DE 
TÚRIA ENTRENAMIENTO MARTES 18:30 A 21:00 PISTA FUTBOL SALA 

CLUB FUTBOL SALA RIBA-
ROJA 

CAMP DE 
TÚRIA ENTRENAMIENTO JUEVES 18:00 a 20:30 PISTA FUTBOL SALA 

GIMNASTICO CAMP DE 
TÚRIA ENTRENAMIENTO L, M, J, V 17:30 A 19:00 GIMNASIO 

BAILE ESPORTIU CAMP DE 
TÚRIA ENTRENAMIENTO MIÉRCOLES   17:00 A 19:00 GIMNASIO 

HC SPORT CAMP DE 
TÚRIA ENTRENAMIENTO LUNES A JUEVES 19:00 A 20:00  GIMNASIO 
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